



Stadträtin Anke Drexler
Fraktionsvorsitzende
Referentin für Familie und Soziales
Karlmax-Küppers-Weg 27
85221 Dachau
0178 5053081

Stadtrat Andreas Gahr
Referent für Wirtschaft
Eduard-Ziegler-Straße 33
85221 Dachau
0151 117 49 446

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 1. Mai 2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD-Fraktion stellt folgenden

ANTRAG :

Die Stadt Dachau prüft die Einrichtung eines regelmäßig tagenden „Sportrings Dachau“, an dem die Sportvereine sich gemeinsam mit der Stadtverwaltung zu laufenden Themen austauschen können.

BEGRÜNDUNG :

In Anbetracht der Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Breitensport haben sich die organisatorischen Herausforderungen für die in den Sportvereinen wirkenden Ehrenamtlichen deutlich erhöht. Darüber hinaus gibt es auch ohne diesen „Pandemie“-Sondereffekt viele organisatorische Themen, die die Sportvereine zu meistern haben.

Durch die Schaffung eines „Sportrings Dachau“, an dem die Sportvereine sich gemeinsam mit der Stadtverwaltung zu laufenden Themen austauschen können, soll ein regelmäßiger Erfahrungsaustausch der Vereine untereinander und ein Diskussionsforum der Sportvereine mit der Verwaltung erreicht werden.

Im Speziellen kann durch die intensivere Kommunikation der Sportvereine untereinander neuen Herausforderungen (z.B. durch Änderung von Verordnungen, o.Ä.) gemeinsam begegnet werden. Sofern ein Sportverein eine derartige Fragestellung bereits gelöst hat, kann dies als sinnvoller Hilfs- und Lösungsansatz für andere Sportvereine dienen.



Dieses Gremium soll nicht den Anspruch haben, die übergeordneten Themen des Sportstättenbaus zu diskutieren. Es geht darum, die Themen, die den Sportvereinen den täglichen Ablauf ihrer Arbeit erleichtern können, zu besprechen und Lösungsansätze zu diskutieren.

Haushaltsmäßige Auswirkungen:

Der Sportring Dachau ist ohne Auswirkung auf den Haushalt einzurichten. Inwieweit sich aus den Ergebnissen der Diskussion haushaltsmäßige Auswirkungen ergeben, ist offen. In diesem Fall wäre über diese Maßnahmen separat zu entscheiden.

Mit freundlichen Grüßen

Anke Drexler .
gez.

Andreas Gahr
gez.